

## Alle Jahre wieder...

---



Auch in diesem Jahr wurde der Weihnachtsbaum wunderbar für die Weihnachtszeit geschmückt.

Die Weihnachtskrippe mit den schönen Krippfiguren fand in diesem Jahr ihren liebevollen Platz direkt unter dem Weihnachtsbaum.



Die Kirchbesucher hatten während des Gottesdienstes oder während der Zeit der «offenen Kirche» in einem wunderschönen und festlichen Rahmen die Möglichkeit, in der Kirche zu verweilen und sich Zeit für sich und die weihnachtlichen Eindrücke zu nehmen.

Auf diesem Wege danke ich ganz herzlich den freiwilligen Helfern und der Kirchenpflege für Ihren Einsatz.

*Elke Brunner-Rüegg, Kirchenpflegepräsidentin*